

Fahrrad-Frühjahrs-Check

24. und 25. April 2020, 9.00 bis 18.00 Uhr

Die Gemeinde Elixhausen bietet heuer erneut einen Fahrrad-Check für unsere Bürgerinnen und Bürger an. Diese Aktion findet in Kooperation zwischen der Gemeinde und der Firma Franz Traintinger, Zweiradhandel, Mattseer Landesstraße 4 statt.



Bringen Sie Ihr Fahrrad im Aktionszeitraum direkt zur Firma Traintinger und lassen es auf dessen Fahrtüchtigkeit überprüfen. (Die Aktion gilt nur für Bürgerinnen und Bürger, die ihren Wohnsitz in Elixhausen haben!)

Die Gemeinde übernimmt die Kosten für die Arbeit, Sie selber brauchen nur einen Selbstbehalt von € 5,-- pro Fahrrad zahlen. Größere Reparaturen und Ersatzteile sind in der Aktion nicht enthalten. Wir hoffen, dass dieses Angebot Sie dazu motiviert auf's Rad umzusteigen und das Auto öfter mal stehen zu lassen.



Bild:
Franz Traintinger